



Info für Eltern

Liebe Eltern,

unsere Kita will das Rollerfahren lernen.

Deswegen machen wir in den nächsten Wochen ein Roller-Projekt.

Dabei lernen die Kinder den sicheren Umgang mit dem Roller und haben dabei viel Spaß.

Auch Eltern können mitmachen, zum Beispiel beim Elternabend mit einem Kinderarzt oder einer Kinderärztin und der Polizei und am Roller-Tag.

Das Rollerfahren hat viele Vorteile:

- Kinder lernen richtig zu bremsen.
- Kinder lernen ihr Gleichgewicht besser zu halten.
Das ist wichtig für ihre motorische Entwicklung.
Das heißt sie bewegen sich sicherer und verletzen sich seltener.
- Es gibt weniger Unfälle beim Rollerfahren als beim Radfahren:
 - Weil die Kinder leichter absteigen können.
 - Weil die Geschwindigkeit geringer ist.
- Wenn das Kind gut Roller fährt, dann hat es weniger Unfälle.
- Gutes Rollerfahren hilft, sicher mit dem Rad zu fahren.

Wichtig beim Rollerfahren

Kinder sollen immer einen Helm tragen.

Der Roller soll eine Handbremse und eine Fußbremse haben.